



Unsere Landratskandidatin

CHRISTIANE KERN

Engagiert
Konsequent
Verlässlich

KREISVERBAND
STARNBERG

SPD

CHRISTIANE KERN

Geboren: 1973 in Laufen, Landkreis Berchtesgadener Land

Beruf: Polizeihauptkommissarin

Bayern, die Menschen hier, die idyllische Landschaft, das ist schon immer meine Heimat. In den vergangenen Jahren ist mir die Region Starnberg sehr ans Herz gewachsen, denn sie ähnelt meinem Heimatort sehr. **Hier bin ich jetzt zuhause und hier möchte ich mich engagieren.**

Ich bin Polizistin, mit Leib und Seele. Ich hatte die Chance, als eine der ersten Frauen eine Ausbildung im uniformierten Polizeidienst zu absolvieren. Seit Juli 2019 bin ich in München als Polizeihauptkommissarin in der Polizeiabteilung des Bayerischen Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration tätig. Neben meinem Beruf trete ich seit Jahren als Gewerkschaftsfunktionärin in der Gewerkschaft der Polizei für Gleichberechtigung und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein. **Selber anpacken, das ist meine Devise.**

Aktives Einbringen und politisch vor Ort mitgestalten sind mir immer wichtig, etwa als Vorsitzende des SPD-Ortsverein Untergiesing oder als Fraktionssprecherin der SPD im Bezirksausschuss Untergiesing-Harlaching. Mit dem Umzug nach Starnberg habe ich auch mein politisches Engagement zur Starnberger SPD verlegt: **Ich kandidiere nun für den Starnberger Stadtrat und stelle mich als Landratskandidatin dem Starnberger Landkreis zur Verfügung.**

In meiner Freizeit engagiere ich mich in verschiedenen Vereinen: ob bayerische Brauchtumpflege, Kunst- und Kultur, oder in sozialen Projekten, ich bin immer mit Herzblut dabei.

Herzlichst, Ihre

Christiane Kern

P.S. Mehr über mich erfahren Sie auf meiner Webseite christiane-kern.de

GEMEINSAM BESSER LEBEN

Ich möchte, dass die Menschen in unserer Region gut und sicher leben können, unabhängig vom Einkommen. Jeder Mensch verdient seinen Platz in unserer Gemeinschaft. Wir brauchen Beratungs- und Betreuungsmöglichkeiten vom Kleinkind bis zu unseren Senioren. Und eine Stärkung des Ehrenamtes, in Vereinen, bei den Feuerwehren und Rettungsdiensten.



„Mein Ziel ist, das Leben in unserer Heimat ein Stückchen gerechter zu machen.“

KREISVERBAND
STARNBERG

SPD



DAS WOHNEN NEU DENKEN

Unser Landkreis ist ein wichtiger Wirtschaftsstandort. Und dort, wo wir Arbeit finden, möchten wir auch wohnen. Deshalb setze ich mich dafür ein, dass mehr in den sozialen Wohnungsbau, in genossenschaftliches Bauen und neue Wohnformen investiert wird. Bezahlbaren Wohnraum zu schaffen ist eine der Herausforderungen unserer Zukunft. Niemand soll seine Heimat verlassen müssen, weil er sich die Wohnung nicht mehr leisten kann.



KOMMUNALE FUNKTIONEN BLEIBEN BEI UNS

Es ist uns ein großes Anliegen verantwortlich zu bleiben für das, was jetzt und zukünftig wichtig ist. Das bedeutet, die regionale Stromerzeugung, die Wasserversorgung, die Müll- und Abwasserentsorgung sowie die Krankenhäuser müssen in regionaler Hand bleiben, damit auch morgen die Kosten noch überschaubar sind. Der Nutzen für die Menschen muss im Vordergrund stehen, nicht der Profit.



FLÄCHEN AUSGEWOGEN NUTZEN

Der Landkreis Starnberg ist Wirtschaftsstandort und Naherholungsgebiet zugleich. Ich sehe es als eine meiner wichtigen Aufgaben der nächsten Jahre, diesen Spagat mit all seinen Konsequenzen zu bewältigen. Neue Gewerbeflächen sollen nur dann ausgewiesen werden, wenn kein unnützer Flächenverbrauch stattfindet und gleichzeitig die Planung von Wohnraum und sozialer Infrastruktur gewährleistet ist.



IN DIE ZUKUNFT DENKEN

Erneuerbare Energie vor Ort durch einen klugen Mix aus Sonne, Wind, Wasser, Geothermie und Biomasse gewinnen. Die zukünftige Mobilität der Menschen gestalten. Das sind für mich die Erfolgsfaktoren für den Klimaschutz. Deshalb setze ich mich für einen weiteren Ausbau der Fahrradwege und des Öffentlichen Personennahverkehrs ein. So gelingt nachhaltiger Klimaschutz im Landkreis Starnberg.

Bei der kommenden Kommunalwahl am 15. März 2020 entscheiden Sie über die Zukunft des Landkreises Starnberg und seiner Gemeinden.

SO WÄHLEN SIE RICHTIG:

» Bitte kreuzen Sie auf dem Stimmzettel für die Wahl des Landrats Christiane Kern an, wenn Sie meine Positionen verwirklicht sehen möchten!

Stimmzettel für die Wahl des Landrats des Landkreises Starnberg am 15. März 2020				
1	Christiane Kern Polizeihauptkommissarin	Sozialdemokratische Partei Deutschlands	SPD	

**NEHMEN SIE KONTAKT
ZU MIR AUF.**
Ich freue mich über
eine E-Mail an:
mail@christiane-kern.de

 Kern. Christiane

 christl_munich

 christiane_kern

Die Kreistagskandidaten: **Für die Menschen. Für unsere Umwelt. Für unser Zuhause.**



V.l. nach rechts:

3. Reihe: Angelika Wenisch, Sissi Fuchsenberger

2. Reihe: Petra Neugebauer, Manfred Walter,
Julia Ney, Jakob Stillmark

1. Reihe: Tim Weidner, Christiane Kern,
Claus Angerbauer

**KREISVERBAND
STARNBERG**

SPD